

De l'école au terrain

40 étudiants et élèves ont été récompensés par la CNPSES



Marc Muller, président de la CNPSES (à dr.), avec les lauréats

Photo: Hervé Montaigu

LUXEMBOURG 40 étudiants et élèves des sections économiques et sociales ont été récompensés mercredi soir à la Chambre de Commerce par la Conférence Nationale des Professeurs de Sciences Economiques et Sociales (CNPSES). Au terme de leurs examens, les lauréats ont reçu un certificat de la CNPSES ainsi que des ouvrages offerts par Credit Suisse.

Dans son mot d'ouverture, le président de la CNPSES Marc Muller, a présenté les nombreuses coopérations existant entre l'a.s.b.l. CNPSES et des acteurs importants du monde économique luxembourgeois. Ainsi trois intervenants de l'ALFI se sont joints à l'évènement. La CNPSES a été créée en 1994. Elle poursuit, entre autres, le but de nouer des contacts plus étroits et réguliers avec le monde économique et social. La remise de prix se fait depuis 1995.